
  
 

 

 
 
 
 
 

 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE MARCO/CE 
 
 
 
 
 
REQUERIMENTO Nº 040/2023 
 
 

O Vereador abaixo subscrito, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, requer ao Poder Executivo, por meio da unidade administrativa 
competente, que se digne de empreender esforços no sentido de que seja 
recuperada a iluminação da Avenida Didé Rios, bem como que sejam 
construídos dois pontos de parada em nossa Cidade, nos seguintes trechos: no 
limite da Avenida Didé Rios, no sentido oeste, a fim de abrigar munícipes que 
estejam à espera de carros de horário com destino ao Distrito de Mocambo, e no 
limite do Bairro Cenorte, no sentido sul, com direção ao Município de Morrinhos.  

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 06 

de junho de 2023. 
 

 
João Batista Viana 

Vereador 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



  
 

 

 
 
 
 

Justificativa 
 
Usufruir de transportes públicos ou carros de horário é saber da 

importância dos abrigos dos pontos de parada. 

Eles servem para proteger pessoas da chuva ou sol, dado o longo 
período de espera sem ter outro lugar alternativo para descansar. 

Além do mais, tais estruturas contribuem para evitar a ocorrência de 
atropelamentos, principalmente no período noturno. 

Os pontos de paradas solicitados neste Requerimento são de extrema 
necessidade para a população de Marco, que se utiliza frequentemente das vias 
citadas para a espera de transportes. 

Este Vereador solicita, ainda, que seja recuperada a iluminação da 
Avenida Didé Rios, que vem apresentando em alguns trechos postes com 
lâmpadas apagadas. 

Rogo aos nobres Pares que aprovem a presente proposição. 
 
 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 06 

de junho de 2023. 
 
 

João Batista Viana 
Vereador 

 
 
 


